
MOT DE LA PRÉSIDENTE 

 

Bonjour à tous, 

 
Je tiens à vous remercier pour votre renouvellement au sein 

de l’Association, cela nous démontre votre intérêt pour la 

réflexologie. C’est bien, nous avons besoin aussi de votre 

participation active pour la faire évoluer et cela se fait par 

l’implication sur le conseil d’adminitration. 

 

Nous nous préparons pour la prochaine rentrée. Comment 

allons-nous vivre ce nouveau départ? Est-ce que nous faisons 

du sur place ou si nous poursuivons nos objectifs d’avancement en continuant vers le 

reflexologue, le réflexothérapeute ou l’enseignement? 

 

Cette pause forcée nous a donné la motivation pour continuer, nous remettre à jour 

dans les soins personnels et professionnels pour répondre à une demande qui sera de 

plus en plus grande. Avec ce qui se passe dans le milieu de la santé, il est temps de 

prendre en main sa santé et condition de vie. Comment j’utilise les outils que j’ai déjà 

en main? Ou si je vais en chercher d’autres par des formations, des lectures, des 

rencontres… Il y en aura toujours des plus intéressants et ou plus facile à employer. 

 

L’an dernier nous avons parlé comment faire du ménage dans nos espaces de vie et de 

travail en éliminant ce qui ne nous sert plus. Après le vide laisser par cette étape, il 

nous faut accepter de ne plus rester accroché à ce que nous avons décider de laisser 

partir. et laissons arriver le meilleur pour nous. Gardons l’esprit ouvert, prenons le 

temps d’accueillir les nouvelles propositions qui nous sont offertes, dans le but de 

répondre aux objectifs de l’association et aux besoins des membres.  

 

Les choix que nous faisons aujourd ‘hui auront un impact sur demain. 

 

Bonne fin de vacances et au plaisir de vous lors du séminaire. 

 

Ginette Simard, Présidente 
 


